

## Ruanda: Der erste Save80-Ofen aus der neuen Fabrik

*Kigali, Ruanda März 2022: Es ist soweit: Der erste vollständig lokal produzierte Ofen verlässt die neue Ofenfabrik.*



In den letzten Monaten haben wir in Kigali, der Hauptstadt Ruandas, eine Fabrik aufgebaut, in der unsere Save80-Öfen hergestellt werden sollen. Ende letzten Jahres sind auch die Maschinen für die Produktionslinie in einem Container aus Deutschland angekommen. Unser technischer Entwickler Bernhard Ellmann ist mit nach Kigali gereist, um unseren Projektpartner:innen beim Zoll und bei der Installation der Maschinen zu unterstützen und eine Einführung in die Nutzung der Maschinen zu geben. Im Februar haben wir den Aufbau der Maschinen abgeschlossen und mit ersten Tests für die Produktion begonnen.



Wir freuen uns nun sehr, dass vergangene Woche der erste Save80-Ofen in dieser Fabrik fertiggestellt wurde. Ab dem Sommer soll die Produktion in voller Höhe beginnen – jedes Jahr sollen 40.000 Öfen die Fabrik in Kigali verlassen und damit einen wichtigen Beitrag zum Kampf gegen die Klimakrise liefern.

